
 

O. St Maximin – R2 
Christophe Aubanel : « Il faut du temps pour s’organiser » 

 
Le coach de l’équipe fanion en R2 reconnaît que le club de 
l’olympique St Maximin est en train de grandir à tous les 
niveaux. Mais l’ex-joueur 
professionnel sait qu’il ne faut pas 
brûler les étapes. 
 
Comment jugez-vous le début de saison 
sportivement ? 
Difficile à analyser justement car 
nous avons battu les deux premiers 
du classement que sont le Hyères 
FC2 en ouverture (1-0) et dimanche 
dernier Courthézon Jonquières (1-
0). Entre les deux rencontres nous 
avons connu une série compliquée 
avec deux nuls et quatre défaites. Du 
coup c’est sportivement moyen 
mais j’ai aimé notre match dimanche 
dernier car il y a tout eu. L’abnégation, le respect des 
consignes, le sérieux et le talent. 
 
L’équipe grandit à l’image du club. Où en êtes-vous ? 
Nous venons de « recevoir » notre nouveau complexe avec 
4 vestiaires, un club house, une salle de musculation, une 

salle de réunion, des bureaux, un synthétique et un terrain 
de foot à 8. Le top. Les conditions de travail sont 

fabuleuses. Désormais il nous 
faut du temps pour nous 
organiser. 
 
A quel niveau ? 
A tous les niveaux. Nous 
avons besoin d’éducateurs 
et de bénévoles car 
l’Olympique St Maximin 
compte 600 licenciés. Nous 
pouvons désormais faire 
passer des diplômes aux 
jeunes et donc être 
attractifs en les 
sensibilisant à notre projet. 

Nous sommes programmés 
pour briller en 2025. L’objectif, c’est le maintien le plus 
serein possible cette saison pour jouer le haut du tableau la 
saison suivante. 
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